

Ce religieux ayant rendu son âme à Dieu, un satellite lui ouvre la poitrine, arrache le cœur et enfonce à la place le bréviaire que le missionnaire portait caché sur son sein..... La tête, piquée au bout d'une lance, est promenée dans toutes les rues de la ville, et finalement, exposée à la grande pagode. La nuit suivante, un courageux chrétien l'aurait dérobée et cachée.

De la résidence de Houlan, il ne reste plus qu'un monceau de ruines. Les troupes qui ont accompli ce forfait sont celles du colonel Ting. Après cette facile victoire, le guerrier tartare s'est empressé de fuir devant les troupes russes. Réfugié à Tchia-Kia-Touo-Pueng, il périt misérablement.

---

## BIBLIOGRAPHIE

---

### Actes Episcopaux

NICOLET, 2 août 1901. — *Circulaire au Clergé.*

Extension de la période du Jubilé.

TROIS-RIVIERES. — *Circulaire au Clergé.*

1o Retraite ecclésiastique.

2o Caisse St-Thomas.

3o Extension du Jubilé.

4o Oraison « Pro Papa ».

5o Scapulaire du Sacré-Cœur.

6o Encyclique « Graves de communi...re ».